

あおい



茨城町立葵小学校
学校だより 第3号
令和7年4月20日



授業参観・懇談会

4月20日(日)に、授業参観と懇談会を行いました。

1学年は、国語の学習でした。自分の名前や絵を入れたカードをつかって、友達や保護者の方に自己紹介をしました。はじめは、少し恥ずかしい気持ちもあったようですが、だんだんに慣れてきて自分から側に寄ったり声をかけたりできるようになりました。読んだり書いたりできる文字が少しずつ増えているところです。



2学年は、国語の学習で「風のゆうびんや」という物語文の音読発表に向けた練習の時間でした。読んでいるところをタブレットで撮影するなどして聞き手の立場でも振り返りながら読み方を工夫する姿が見られました。



3学年は、国語の学習で「すいせんのラッパ」という物語文の音読発表に向けた読みの練習や発表を行いました。どのように読みたいかイメージを膨らませて交流し、友達の意見も参考にしながらさらに考えていました。



4学年は、1組が算数で「折れ線グラフ」の学習でした。折れ線グラフで表されたデータの読み取りを行いました。また、2組は国語で「こわれた千の楽器」の物語文において、登場人物の気持ちを考えました。これからの学習に必要な力を日々の授業で育てているところです。



5学年は、図工で「心のもよう」の学習を行いました。自分の心の中の気持ちを思い思いの色や模様、塗り方でカードに表し、友達と見合ったり、質問をし合ったりしました。感じたことを話したり、自分の考えを伝えたりするなかで、互いのよさや違いを認める活動となりました。



6学年は、学級活動で「今の決意」について漢字1文字で表し、紹介し合う学習でした。自分が選んだ漢字とその漢字に込めた思いについて、1人1人が語りました。それに対して、聞き手は質問をしたり、感じたことをまとめたりしていました。今の思いを大切に持ち続けてほしいと思いました。



多くの保護者の皆様にご参観いただきました。ありがとうございました。

全国学力・学習状況調査

4月17日(木)、全国学力・学習状況調査が実施されました。対象は6学年で、今年度は国語・算数・理科の3教科です。児童は集中して取り組んでいました。問題や正答例は国立教育政策研究所のサイトで公開されており、保護者の方にもご覧いただけます。来週は質問調査がオンラインで実施される予定です。

